

Swingolfer aus dem Allgäu trumpfen bei Champions-Cup auf

LINDAU (Iz) - Zum Ende einer jeden Saison wird bei den Swingolfern der Champions-Cup ausgespielt. Hier treffen von jedem Verein der Bundesliga Süd die drei Erstplatzierten der Vereinsmeisterschaften der jeweiligen Kategorien aufeinander und ermitteln auf diese Weise die Champions-Cup-Gewinner. Neben dem ausrichtenden Verein SGC Renningen waren Spieler vom SGC Paulushofen, SGC Horbach, SGC Linz und SGC Mostviertel (beide Österreich) sowie insgesamt zwölf Spieler vom SGC Allgäu-Bodensee vertreten. Letztere waren sehr erfolgreich.

Bei äußerst kühlen und widrigen Bedingungen gingen die Spieler an den Start. Nochmals mussten die Akteure in der ländlich geprägten Region mit seiner sehr hügeligen Landschaft alles geben, um an die begehrten Trophäen zu gelangen.

Trotz einer langen Saison waren die Spieler des SGC Allgäu-Bodensee laut Bericht richtig motiviert und zeigten sich in bestechender Form. So konnten die Swingolfer des Allgäus nicht weniger als sechs Pokale einfahren. Stolz war man aufseiten des Vereins besonders auf die beiden Siegerpokale sowohl in der Damen wie auch in der Herrenwertung.

Eine Überraschung gab es allerdings bei den Damen 1: Die haushohe Favoritin Nadine Mierdel vom SGC Allgäu-Bodensee musste sich mit dem zweiten Platz begnügen, sie wurde an diesem Tag von ihrer stark spielenden Vereinskameradin Beate Senf im Stechen geschlagen. Der dritte Platz ging an Jeanette Buchbauer vom SGC Horbach.

Ebenfalls das Stechen musste in der Herrenkonkurrenz entscheiden. Hier konnte sich Marc Kreuzahler vom SGC Allgäu-Bodensee erstmals den Titel sichern, gefolgt von Ralph Zucker (SGC Paulushofen). Timotheus Grall, ebenfalls vom SGC Allgäu-Bodensee, musste sich mit zwei Schlägen mehr mit dem dritten Platz begnügen.

In der Kategorie Damen 2 setzte sich Gabi Littig vom SGC Renningen gegen die bereits dreifache Champions-Cup-Siegerin Heidi Prinz vom SGC Allgäu-Bodensee durch. Einen respektablen dritten Rang gab es hier für Angela Mittag, ebenfalls SGC Allgäu-Bodensee.

Bei den Herren 2 belegte Wolfgang Flachs den siebten und Reiner Pilz den achten Rang. Hier gewannen die erwarteten Favoriten: Sieger wurde Roland Schmidt mit einer starken 72er-Runde vom heimischen SGC Renningen.

Bei den Herren 3 konnte der SGC Allgäu-Bodensee ebenfalls einen Pokal erringen. Hier belegte Reinhard Philipp den dritten Platz. Nicht ganz reichte es für Hans-Peter Lütte – laut Pressemitteilung durfte er sich trotzdem über einen fünften Rang freuen.

Die Ergebnisse der SGC-Spieler

Damen 1 (18 bis 50 Jahre)

1. Platz: Beate Senf

2. Platz: Nadine Mierdel

Damen 2 (50 bis 65 Jahre)

2. Platz: Heidi Prinz

3. Platz: Angela Mittag

4. Platz: Elke Pilz

Herren 1 (18 bis 50 Jahre)

1. Platz: Marc Kreuzahler

3. Platz: Timotheus Grall

9. Platz: Joachim Senf

Herren 2 (50 bis 65 Jahre)

7. Platz: Wolfgang Flachs

8. Platz: Reiner Pilz

Herren 3 (ab 65 Jahre)

3. Platz: Reinhard Philipp

5. Platz: Hans-Peter Lütte. (Iz)